

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Hasil urian diatas menjelaskan mengenai pembahasan usaha budidaya buah alpukat di berkah bibit dapat di simpulkan sebagai berikut :

1. Usaha Budidaya Buah Alpukat Dalam Meningkatkan Pendapatan Masyarakat Berkah Bibit Dusun Kunti, Desa Mranggen, Kecamatan Purwoasri, Kabupaten Kediri. Dalam mengembangkan usaha berkah bibit. Berkah bibit mengajak masyarakat desa mranggen untuk berpartisipasi dalam pembibitan buah alpukat. Beberapa cara berkah bibit bersosialisasi pada masyarakat untuk memberikan pelatihan, mengajak masyarakat agar dapat berkerjasama dengan imbalan masyarakat bisa mempunyai pendapatan tambahan. Juga dapat mengoptimalisasi potensi buah alpukat sekaligus meningkatkan pendapatan masyarakat melalui budidaya buah alpukat berkah bibit.

- B. Usaha Budidaya Buah Alpukat Dalam Meningkatkan Pendapatan Masyarakat Dusun Kunti, Desa Mranggen, Kecamatan Purwoasri, Kabupaten Kediri Dalam Perspektif Ekonomi Islam. Usaha berkah bibit berupaya menggunakan prinsip ekonomi islam yang selalu terbuka dalam memberikan ilmu tentang pembibitan, bersikap jujur dan adil kepada setiap orang yang berkerjasama dalam usaha ini. Setiap berkah bibit melakukan kerjasama selalu menjelaskan akad kerjasama mereka dari awal untuk menghidari adanya kesalah pahaman dan mengindari adanya kecurangan. Saran

Bedasarkan pembahasan mengenai Usaha Budidaya Buah Alpukat Dalam Meningkatkan pendapatan Masyarakat Ditinjau Berasal dari Perspektif Ekonomi Islam peneliti dapat memberi saran sebagai berikut:

1. Berkah Bibit

Mengenai saran untuk berkah bibit diharapkan menambah jenis bibit tanaman yang menjadi budidaya. Agar konsumen lebih tertarik dengan berbagai macam tanaman selain bibit tanaman buah-buahan yang berkah bibit miliki. Dengan saran tersebut berkah bibit akan lebih berkembang.

2. Akademik

Harapan peneliti dari hasil penelitian yang sudah dilakukan terkait Usaha Budidaya Buah Alpukat Dalam Meningkatkan pendapatan Masyarakat Ditinjau Berasal dari Perspektif Ekonomi Islam diharapkan dapat menjadi bahan referensi untuk penelitian selanjutnya selain buku dan jurnal

3. Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menyempurnakan penelitian yang sudah ada agar terlihat lebih menarik dan menjadi bahan referensi bagi pembaca selanjutnya.